

# Djagal Wiseso Marseno Dilantik Sebagai Wakil Rektor Bidang PPK UGM

Monday, 14 Agustus 2017 WIB, Oleh: Gusti



Rektor UGM, Prof. Ir. Panut Mulyomno, M.Eng., D.Eng., melantik Prof. Dr. Ir. Djagal Wiseso Marseno, M.Agr., sebagai Wakil Rektor Bidang Pendidikan, Pengajaran dan Kemahasiswaan (PPK) UGM di ruang Balai Senat, Senin (14/8). Mantan Dekan Fakultas Teknologi Pertanian ini dilantik sebagai Wakil Rektor Bidang PPK untuk masa bakti 2017-2022 menggantikan Prof. dr. Iwan Dwi Prahasto, M.Med.Sc.,Ph.D. yang sebelumnya menjabat Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan.

Rektor UGM dalam pidato pengarahannya mengatakan pelantikan Prof. Djagal sebagai wakil rektor sempat tertunda karena belum selesainya urusan administrasi. Djagal sebelumnya menjabat sebagai Deputy Bidang Pengkajian Strategik Lemhannas RI. "Sempat tertunda karena menunggu pengembalian Pak Djagal dari Lemhanas dan pengaktifan kembali sebagai dosen di lingkungan UGM. Kita bersyukur proses itu berjalan cepat sehingga bisa segera dilantik," ujarnya.

Menurut Rektor, Wakil Rektor Bidang PPK ke depan menghadapi tantangan yang tidak mudah dalam meningkatkan reputasi akademik dan kemahasiswaan UGM di tingkat nasional dan internasional. Beberapa tantangan tersebut diantaranya meningkatkan jumlah prodi yang mendapat akreditasi internasional, membuat peraturan pedoman kebijakan akademik serta mempertahankan tradisi UGM untuk selalu bisa berprestasi di kegiatan kemahasiswaan. "Banyak hal yang perlu kita tingkatkan," katanya

Tidak hanya itu, Rektor juga mengharapkan Prof. Djagal mampu menjalin hubungan komunikasi yang baik antar organ di tingkat universitas dan fakultas serta menjalin hubungan harmonis antar

wakil rektor dalam menyelesaikan setiap persoalan akademik dan kemahasiswaan. “Jangan sampai saluran informasi tersumbat sehingga program yang mau dijalankan jadi tertunda,” paparnya.

Selain melantik Wakil Rektor PPK, Rektor juga menyaksikan proses serah terima jabatan Wakil Rektor Bidang Perencanaan, Keuangan dan Sistem Informasi yang kini diemban oleh Dr. Supriyadi, M.Si., Akt, menggantikan posisi sebelumnya yang dijabat oleh Dr. Didi Achjari, S.E., Akt., M.Com. Rektor menyampaikan ucapan terima kasih kepada Didi Achjari yang telah menyelesaikan tugasnya dengan baik. “Selama menjadi wakil rektor, penataan keuangan dan pengurangan jumlah rekening menjadi lebih tertata. Bahkan, dana yang masuk dari hasil kerja sama dengan industri lebih mudah dimonitor,” ungkapnya. (Humas UGM/Gusti Grehenson;foto: Firsto)

---

### **Berita Terkait**

- [Pembaretan 19 Anggota Baru Satmenwa UGM](#)
- [2.628 Calon Mahasiswa Baru Diterima di UGM Melalui Jalur Ujian Tulis](#)
- [BAPOMI DIY Diharapkan Dapat Meningkatkan Prestasi Olahraga](#)
- [Rektor : HMP Perlu Tingkatkan Riset](#)
- [Fakultas Teknologi Pertanian UGM Gelar Peringatan Dies ke-47](#)